

## Inicia Pemex restitución de la producción en Abkatun (El Financiero 06/04/15)

Inicia Pemex restitución de la producción en Abkatun (El Financiero 06/04/15) CORRESPONSAL CD. DEL CARMEN, CAMP. PATRICIA HERNÁNDEZ [economia@elfinanciero.com.mx](mailto:economia@elfinanciero.com.mx) Lunes, 6 de abril de 2015 La próxima semana se logrará el 80% de la producción registrada antes del accidente. En el transcurso se alcanzará un nivel de producción de 92% en la plataforma. Con la puesta en operación de las plataformas Abkatun D y Abkatun Perforación, que incorporará la producción de los campos Ixtal, Manik y Onel, Petróleos Mexicanos (Pemex) inició la restitución de la producción en el centro del complejo Abkatun, donde se registró el pasado miércoles un incendio en la plataforma Permanente. De este modo, será posible alcanzar la próxima semana 80 por ciento de la producción que se registraba hasta antes del accidente el pasado miércoles, con un incendio en la plataforma A-Permanente. "Con excepción de esta última, el centro de proceso se encuentra estructuralmente en condiciones adecuadas para restablecer su operación", aseguró hoy el director general de Pemex Exploración y Producción (PEP), Gustavo Hernández García. En tanto, reveló que es posible que en el transcurso del mes puedan llegar a los 600 mil barriles diarios de crudo, lo cual representaría el 92 por ciento de lo que se obtenía antes del accidente. En esa zona del Golfo de México se producían, hasta la fecha del incendio, un promedio de 650 mil barriles diarios. El volumen de producción actual es de 430 mil barriles, al sumarse 170 mil barriles de varios pozos, así como mil 388 millones de pies cúbicos diarios de gas. También se restablecerá la mezcla de crudo de exportación tipo Maya que se realiza en altamar. Durante una rueda de prensa efectuada en Ciudad del Carmen, Campeche, el funcionario detalló que en una segunda fase se pondrá en operación en la tercera semana de este mes la plataforma Abkatun Alfa Temporal que resultó dañada, con lo cual se estará en condiciones de realizar la segregación de corrientes de crudo, lo que permitirá fortalecer el proceso de mezclas de exportación. **SE ALCANZARÁN METAS** Pemex, indicó que alcanzará la meta original de producción de la Región Marina Suroeste para 2015, de 646 mil barriles diarios de crudo y mil 442 millones de pies cúbicos de gas. Hernández García descartó que el accidente se haya debido a negligencia por parte de los operadores toda vez que en la plataforma se habían cumplido estrictamente con los programas de mantenimiento. Afirmó que los protocolos de seguridad permitieron el oportuno y rápido desalojo de 301 trabajadores con el apoyo de 10 embarcaciones y 28 helicópteros, evitándose una tragedia de mayores proporciones.